



吉井中学校通信

～高い志を持ち、心豊かでたくましい生徒の育成～

うきは市立吉井中学校
第 1 号
令和 7 年 4 月 8 日 発行
文責 校長 金子 敬尋

新しい学年の始まり ～ 目標を立て その実現を目指す ～

本年度より吉井中学校で校長をさせていただきます 金子敬尋 (かねこ としひろ) と申します。本校の子どもたちのために全力でがんばっていきたくと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

4月7日(月)、令和7年度一学期始業式が行われました。春休みが終わって新年度となり、子どもたちは新しい学年へと進級し、新2年生・3年生として式に臨みました。春休み中は大きな事故もなく、子どもたちは元気に登校し、新しい学級や担任の先生を気にしながら始業式での話を聞いていました。子どもたちの顔を見てみると、新しい学年になったことや学級のメンバーも変わったことで、やや緊張しているように見えました。子どもたちには、今のその緊張感があるときに大切だと話をしました。この緊張感があるときに今年度の新たな目標を立てること、その目標の実現に向けてしっかりと生活を送っていくこと、そしてそのような生活を送る確固たる決意をすること、これをこの緊張感があるときに行ってほしいと話しました。子どもたちは真剣なまなざしで、しっかりと話を聞いてくれていました。これから始まる吉井中学校の様々な取り組みの中で、子どもたちが一生懸命な姿を見せ多くの感動を与えてくれると思っていますし、それを楽しみにしています。

4月10日(木)は入学式で、新1年生も中学校に入ってきます。今週は3学年がそろい総勢444名の学校生活が始まります。昨年度よりさらに進化した吉井中学校をつくり、その中で自分自身を大いに高めていってほしいです。職員もしっかりがんばっていきます。保護者の皆様には様々なお願いやご協力をしていただくことになると思いますが、本年度どうぞよろしくお願いいたします。



【 始業式の様子 】



【 赴任式 ～ 新しく赴任した教職員です ～ 】



【 学級担任等の発表の様子 】

吉井中学校通信へのご協力をお願い

学校通信については、子どもたちの学校の様子を中心に、毎月2～3回の発行を考えています。私のつたない文だけでは申し訳ありませんので、子どもたちや保護者の皆様等の活動している写真等も掲載させていただきたいと思っています。また、学校通信は吉井中学校のホームページでも閲覧できるようにしています(現在はまだ、令和6年度の状態です。新入生が入学後、令和7年度に更新いたします。)。各学年や各学級が出している通信も含めて、写真や個人名を出してもらっては困る等のご家庭があれば、お知らせください(「家庭環境の記録」にも、このことについて同意するか、しないかを記入する欄がありますので、そこに記入していただいても結構です。)。今後、子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様が気持ちよく通信等が読めるように努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。